



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

26 de octubre, 2010

CONTACTO:

Néstor Yglesias

[Centro de Servicio de Miami-Dade](#)

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (305) 377-7274 extensión 7289; Celular: (305) 299-4503

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

Audubon Honra como Campeones de los Everglades a Buermann y Estenoz

El premio de Audubon de la Florida reconoce la acción destacada y el liderazgo del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida



(Oprima la fotografía para una versión más grande)

West Palm Beach, FL – El viernes Audubon de la Florida honró a los miembros de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés), Eric Buermann y Shannon Estenoz como campeones de los Everglades por su liderazgo al adquirir tierra para revivir al *Río de Hierba* y su compromiso para restaurar y proteger los hábitat naturales, recursos y vida silvestre de la Florida.

“Este honor refleja el compromiso de todo el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida para restaurar a los Everglades y más notablemente, reconoce el éxito de la adquisición

de 42 millas cuadradas de tierra agrícola para mejorar la calidad del agua y el medio ambiente en el *Río de Hierba*,” dijo el Presidente de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, Eric Buermann. “Una ocasión como ésta también sirve de recordatorio para la Sra. Estenoz y para mí que debemos construir en los éxitos y continuar hacia adelante con nuevas ideas para cumplir los retos complejos de la restauración de los Everglades.”

El Sr. Buermann y la Sra. Estenoz recibieron el premio en la Asamblea de Audubon del 2010 en St. Petersburg, la cual marca 110 años de conectar a las personas con la conservación. Con organizaciones locales en 44 comunidades, Audubon de Florida se esfuerza para conservar y restaurar a los ecosistemas naturales, enfocándose en pájaros y otra vida silvestre para el beneficio de la humanidad y la diversidad biológica de la tierra. El premio Campeón de los Everglades de la organización reconoce a los individuos cuyos compromisos a largo plazo con los Everglades han impulsado la restauración hacia adelante.

“Hemos aprendido muchísimo acerca de la restauración de los Everglades de América y yo me siento honrada de que los esfuerzos de esta agencia y mis colegas estén siendo reconocidos por aquéllos que al igual que nosotros son apasionados con la protección de nuestro medio ambiente,” dijo Shannon Estenoz, miembro de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “Junto con el Presidente Buermann, me siento que debemos avanzar con el compromiso de la restauración para que los Everglades mejoren para las generaciones futuras”.

El Sr. Buermann y la Sra. Estenoz se unieron a las posiciones de los promotores ambientales tales como el Gobernador Charlie Crist, el ex-senador Bob Graham y Mary Barley de la Fundación Everglades en ganar el premio.

“Para restaurar a los Everglades en forma exitosa, necesitamos campeones” dijo Eric Draper, Director Ejecutivo de Audubon de Florida. El liderazgo fuerte y las decisiones difíciles que Eric Buermann y Shannon Estenoz han tenido que tomar a favor del *Río de Hierba* en los últimos cuatro años demuestran que ellos son verdaderos campeones de los Everglades”.

También fueron honrados el Sr. Buerman y la Sra. Estenoz en el 2009 por su liderazgo en la restauración de los Everglades. El Sr. Buerman fue reconocido por la Coalición de los Everglades con el Premio James D. Webb, que se otorga cada año a un oficial público que haya hecho una contribución excelente a los Everglades. El premio lleva el nombre de James Webb, quien trabajó como representante de “The Wilderness Society en la Florida desde 1986 a 1995 y fue instrumental en expandir el Parque Nacional Everglades y la Preserva Nacional Big Cypress.

La Sra. Estenoz fue honrada otra vez en el 2009 por la Coalición de los Everglades con el Premio del Año del Conservador George M. Barley, el cual otorga la Coalición a una persona que haya hecho una gran contribución a la restauración y protección de los Everglades. George Barley, un floridano de la séptima generación, fundó la Fundación Salva Nuestros Everglades y promovió la limpieza del agua que fluye a los Everglades y a la Bahía Florida.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida *El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.*